
2 Pièces

43 m²

Réf. 519V900869A

449 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Offrez-vous le  luxe d'un appartement  de type 2 pièces,  situé dans un

quartier  Bord  de  mer  très  prisé  à  Roquebrune-Cap-Martin.  Cet

appartement,  d'une  surface  de  43m²,  dispose  également  d'une

terrasse de 15m², idéale pour profiter de la belle saison. Situé au 5ème

étage  d'un  immeuble  sécurisé  avec  ascenseur,  il  vous  offre  une  vue

mer panoramique à couper le souffle. Exposé au Sud, il bénéficie d'un

ensoleillement  optimal  toute  la  journée.  L'appartement  se  compose

d'une  chambre,  une  salle  de  bain,  un  toilette  et  d'une  cuisine

américaine entièrement équipée. L'état intérieur est neuf, avec des ...

Treat  yourself  to  the  luxury  of  a  2-room  apartment,  located  in  a  popular  seaside

area in Roquebrune-Cap-Martin. This apartment, with a surface area of 43m², also

has a 15m² terrace, ideal for enjoying the summer. Located on the 5th floor of a

secure  building  with  elevator,  it  offers  you  a  breathtaking  panoramic  sea  view.

Facing south, it benefits from optimal sunshine all day long. The apartment consists

of  a  bedroom,  a  bathroom,  a  toilet  and  a  fully  equipped  American  kitchen.  The

interior condition is new, with quality services such as double glazing. Also includes

parking and a cellar. ...

AFIM FRANCE

PORT DE CAP D'AIL - 06320 CAP-D'AIL
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